

# 直小だより





電話·Fax 0768(82)0313

tada-01@city.suzu.ishikawa.jp http://cms1.ishikawa-.ed.jp/~tadaxe



## 言葉、歌、そしてすてきな表情のある卒業式

令和4年度校長 作田 善久

3月 17 日の卒業証書授与式は、子ども達の「おめでとう」や「ありがとう」の気持ちがし かりと伝わる式でした。マスクのない子ども達の呼びかけの言葉と歌、そして表情を含め 全身で思いを届けようとする児童の気持ちがひしひしと伝わる感動の式となりました。

3 学期は、始業式から新型コロナウイルス感染症やインフルエンザによる出席停止者が絶 えず、3月第2週に入って初めて全児童が揃いました。その間、校内での感染対策を徹底し て行い、感染もさほど大きく広がらずほっとしています。

卒業証書授与式をノーマスクで臨むことを決定したのは、3月10日(金)です。15日の 予行練習は、マスクを着用して行いました。それでも、子ども達の「別れの言葉」と合唱は、 子ども達の思いがしっかりと伝わりました。16日の前日練習で、初めてマスクを外して行い ました。そうして迎えた卒業証書授与式でした。

ご来賓の皆様への挨拶を省かせていただくなど、時間短縮を徹底しながらの式でした。「子 ども達の顔の見える教育活動の大切さ」を改めて実感するとともに、「子ども達中心の式に してよかった」と思いました。ご臨席いただいたご来賓の皆様、保護者の皆様、ありがとう ございました。

#### 退任のご挨拶

作田 善久 校長(能登町立松波中学校へ転出)

3年前の令和2年4月、私は校長として着任しました。体育館に張られたえん じ色の幔幕、えんじ色の体操服を見て、本校着任を実感しました。初年度、「未 来につながる力を身につけた、たくましい子どもの育成」を学校目標として、 学校運営を行いました。今年度は、学校運営協議会でご承認いただいた「自ら学 び、心豊かでたくましい児童の育成」を学校目標として学校運営を行いました。



子ども達には、3つの目指す子ども像「思いやりのある子」「考える子」「がんばる子」を提示し、子 ども達にも浸透させることができました。

春になって、公民館前の通学路は本当に多くの児童が歩いて登校する道路となりました。令和2年 4月のPTA総会では、子ども達が歩いて登校する大切さを訴えました。今では、途中まで送ってくだ さる保護者の方が何人もいらっしゃるようになり、感謝しております。校門前では、歩いて登校する 子ども達やバスから降りてくる子ども達の元気な「おはようございます」の声が楽しみとなりまし た。30年以上続いている米作り体験や公民館でのお年寄りの方との交流、総合的な学習の時間を通 して婦人会の皆様や日置公民館との交流、毎朝子ども達の登校を見守ってくださる地域の皆様もい らっしゃいました。そのほか地域の多くの皆様のご協力を得て教育活動を行うことができました。本 校では教諭として7年、校長として3年勤めさせていただきました。様々な面からのご支援・ご協 力本当にありがとうございました。これからも「直のまっ直ぐ素直な子」のとおり、明るく元気で歌 の大好きな子ども達が育つことを期待しています。

# 3/17 第76回卒業証書授与式

3月17日、第76回卒業証書授与式を行いました。この3年間はコロナ禍のため常に何 らかの制約があり、卒業生は不自由な思いをしたことが多々ありました。しかし、今年度は、 職員と児童の工夫、そして、保護者の皆様のご協力によりほぼ計画通りの教育活動を実施す ることができました。卒業証書授与式は、卒業生の思いと在校生の感謝の気持ちが伝わる感 動の式となりました。卒業生IO名が、緑丘中学校でも活躍して、さらに成長することを期 待しています。

























【玄関にて】



## ☆教職員異動のお知らせとご挨拶

この度、学校長と以下の3名の職員が転出いたします。地域の皆様, 本当にありがとうござい ました。

## 角 朋樹 教諭 珠洲市立蛸島小学校へ転出



4年間という短い間でした が、明るく、きれいな歌声の子ど も達と共に学習することができ て、とても幸せでした。ありがと うございました。直っ子の益々 の成長を期待しています。

井上 絹子 教諭 珠洲市立若山小学校へ転出



3年間、皆さんと一緒に英語の 学習をしました。いつも元気に歌 ったり、楽しく活動したりする姿 が印象に残っています。

これからも、いろいろな所で英 語を使って、英語に親しんでくだ さい。

## 幸村 理玖 主事 珠洲市立宝立小中学校へ転出



金沢市の高校を卒業し、急に 始まった珠洲での一人暮らしと 直小学校での生活。不安が押し 寄せる中で、直小学校の児童、そ して職員に助けられました。本 当に感謝の気持ちでいっぱいで す。これからも皆様、お元気で。

# ◇新しく赴任した教職員の紹介

・道端 専次 校長:珠洲市立上戸小学校より

·佐藤 浩介 教諭:新規採用

·梅木 梨那 主事:新規採用

(穴水町)

(飯田町)

(宝立町)



# 令和5年度 PTA 三役の皆様

今年度は、以下の皆様に中心となってい ただき、ご尽力賜ります。I年間よろしく お願いいたします。

役 職	お名前
PTA 会長	杉野 彰悟さん
母親代表	菅谷内勝子さん
PTA 副会長	竹平 裕之さん
PTA 副会長	瀬法司幸枝さん

# 令和4年度 PTA 役員の皆様

令和4年度、以下の皆様にご尽力いただいたおかげで 無事に1年間の活動を終えることができました。本当に ありがとうございました。

PTA 会長	大野長一郎さん	1年	瀬法司さん・山根さん
母親代表	新 かおりさん	2年	小澤さん・松原さん
PTA 副会長	鼠田 雅典さん	3年	池谷内さん・須磨さん
PTA 副会長	藤瀬 育恵さん	4年	焼塩さん
		5年	中村さん
		6年	内村さん・中堂さん

3月 I 日に、PTA 役員の新旧引継ぎ会が行われました。令和 4 年度の事業についての報告後、それぞれ 担当の委員会に分かれて引継ぎしました。三役の皆様も学級委員の皆様も4月からスムーズに活動でき るようにと熱心に引継ぎをしてくださいました。

令和4年度の三役の皆様、学級委員の皆様、1年間本当にありがとうございました。新役員の皆様、こ れから1年間どうぞよろしくお願いいたします。

# 6年生を送る会(2/28)

5年生が企画・運営して6年生を送る会が行われました。 初めて全校生を引っ張る立場になり、準備から一生懸命行っていま した。当日は、6年生に関わるクイズを行ったり、ドッジボールを したり、プレゼントを渡したりしました。6年生からも、合奏とフ レゼントがありました。6年生との楽しいひと時を過ごせました。







# かたつむりさん読み聞かせ(3/9)

1年間、多くの良本の読み聞かせをしていただきました。毎回、 とても楽しみにしていました。3月は、東北の大震災のお話でした。 珠洲市でも地震が続いているので、食い入るように聞いていまし た。今年度も、かたつむりさんに読み聞かせをしていただくことに なりました。1年間、よろしくお願いします







1・2年生が直公民館で 昔遊び体験を行いました。

「コマ回し」や「あやと り」、「けん玉」など長生会 の皆様に教えていただきな がら楽しみました。寒い中、 ありがとうございました。





橋元公民館長さん、新出主事さん、上野婦人会長さんが来校され、 6年生の卒業式で、お世話になった保護者にプレゼントするための フラワーアレンジメントを作りました。







		3 00 13 3- 3 70
]	曜	学 校 行 事 等
1	土	学年始休業(~4/4)
2	日	
3	月	
4	火	
5	水	新任式 入学式·始業式
6	木	交通指導(~4/15) 身体計測 給食開始 集団下校
7	金	聴力検査 図書オリエンテーション 委員会 発足
8	H	市PTA連合会総会
9	日	
10	月	交通安全教室 見守りボランティア紹介式
11	火	縦割班組織
12	水	1年生を迎える会 クラブ
13	¥	安全点検日 内科、結核、運動器検診 14:00
14	雂	PTA三役会
15	$^{\rm H}$	
16	日	
17	月	県基礎·市学力調査
18	火	全国学力学習状況調査
19	水	全校朝会 学教研総会·2類
20	木	歯科検診13:30~
21	金	
22	±	
23	日	
24	月	
25	火	クリーンクリーン 集金振替日 尿検査
26	水	児童集会 委員会
27	木	トライアングル
28	金	授業参観·学級懇談·総会·専門委員会・ PTA三役会
29	<u></u>	昭和の日
30	日	

4月の行事予定

※予定は変更になる場合があります。



#### ☆ありがとうございました!!

□成之坊佳子さん

卒業式に素敵な生け花をたくさん飾っていただきました。 □直地区婦人会さん 卒業生にフラワーソープ・タオル花束をいただきました。

□めだか交通さん

卒業生に花束をいただきました。

